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情工作室”开业 20 多年来，并没有

遇到回头客。归根结底，是因为“小

三劝退师”让夫妻双方认识到了婚

姻经营的本质。

一方面，现在的性观念比以前

开放，有钱人或者所谓的成功人士

面对的诱惑太多了。另一方面，法

律对于婚姻忠诚度是很难保证的。

例如重婚罪，需要两个人连续六个

月同居，并且在外人面前以夫妻自

居才能定罪，现在社会很难取证。

哪怕生了孩子，也未必是重婚罪。

而且，现在婴儿出生，出生证明上

的“父亲”一栏允许空缺，这也让

很多非婚生子女有了身份。离婚时

对于出轨方的过错认定也很难取证，

即便有证据，财产分割也不会有太

大的利好。

所以，很多有钱家庭出现“小

三”后，来找“维情工作室”劝退

的委托人仍然希望婚姻延续下去，

因为这样自己的经济利益可以最大

化。“维情工作室”会找出一个“老

婆不告、“小三”不闹、当事人不跳”

的解决方案。

第一次劝退成功之后，夫妻双

方往往会达成默契，没有必要为了“小

三”而让婚姻伤筋动骨。偶尔一次原

谅另一半的出轨，反而会让今后的婚

姻更加牢固。而且，很多人都想穿了，

婚姻除了性、繁衍后代，还有生活

照料、事业发展和家族合作。

近几年，有很多人默认“不吵

不闹、不温不火、不离不弃”的生

活，也有人实行“经济上AA制”“情

感上双轨制”，为了止损，努力克

制自己，维持婚姻家庭的现状。由

此可见，在现代家庭中，即便出现

了“小三”，也只是其中的一段风浪，

婚姻的大船还需继续扬帆远航。

女士的能力，想要娶她为妻。后来

C 女士丈夫知道了这一切，C 女士表

示自己钱赚够了，准备收心回来了。

但首先要解决那个狂追自己的大客

户。最终，C女士找到“维情工作室”，

希望挽救这段婚姻。

经过综合考虑，“小三劝退师”

准备以 P2P 同行的身份去劝那位大

客户。但 P2P 对于普通“小三劝退

师”而言是一个陌生领域，所以花

了不少时间钻研。一切准备就绪，

就开始了表演——舒心是这次劝退

任务的主角，他联系到那位大客户，

表示一个浙江亲戚有一笔钱想放进

来。而且，他还谈了之所以有这笔钱，

是因为浙江另一个P2P平台出了事。

“我真的有浙江亲戚，那个 P2P 平

台也真的出了事，只不过放钱进去

是我胡诌的。铺垫了那么多，就是

想要让对方相信，我是有诚意的。”

舒心说。

很快，舒心和大客户约好在外

滩某个安静的地方见面。因为 P2P

的圈子其实很小，所以闲聊的时候，

舒心就把 C 女士的故事说了出来。

这个大客户一下子就听明白了，直

接举起茶杯说：“兄弟，你说的就

是我嘛！”舒心就和他摊了底牌。

这个大客户知道家务事如果变

成“网上喊话”那种，对于涉及的

公司影响很大。舒心进一步劝他，

现在国家并不十分支持 P2P 事业，

万一 C 女士丈夫不依不饶，反而容

易让他引火烧身。这下，本来精虫

上脑的大客户一下子清醒了，表示

不再纠缠 C 女士。

解决了大客户，“小三劝退师”

又去劝 C 女士丈夫。他一直觉得自

己老婆为了业绩和别人上床，实在

难以接受。舒心反问这位丈夫：“你

和我讲真话，这么多年你就没有其

他女人？”这个丈夫突然哈哈大笑

起来，这份心结就这样解开了。

开展业务那么多年，
没有遇到回头客

虽然出轨只有 0 和 1 的区别，

偷腥是可能改不掉的恶习，但“维
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忠诚度是很难保证
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